

み

ん

な

の

広

場



oh!

学校訪問  
32  
東中学校

マイ、  
スクール

### 東中の合唱



東中学校3年  
文化委員長  
玉置 俊さん

僕が東中の合唱の底力を初めて目の当たりにしたのは、一年生の時の合唱祭です。三年生の先輩達が学年全員で創り上げた合唱は、言葉では言い表せないほどすばらしいものでした。そんな姿を見て、僕達も聞く人を感動させるような合唱ができるようになりたいと思うようになりましたのです。

あれから二年が経つて、いよいよ僕達が最上級生となりました。自分達が創り上げてきた合唱を確かめ、さらに向上させるために、今年は、PTA総会や新入生の体験入学、修学旅行先の広島など多くの場で歌つてきました。そして、今、三年間の合唱を締めくくる時期を迎えようとしています。今まで培つてきた歌声を十分に響かせ、一人一人が自分のために、そして仲間のために、気持ちを込めて歌えたらと思います。それが聞いている人を感動させるものであつたら、とても嬉しいです。

合唱祭と卒業式で自分達の合唱を完成させ、後輩に手渡すために、僕達は精一杯歌います。

僕達の中学校を語るうえで欠かせないものが、東中三大行事があります。その一つが合唱祭です。合唱は何代にもわたる先輩方から受け継いできた、まさに東中学校の伝統と言えるものです。

### 愉快な仲間たち



第32回

### メレモエ フラサークル

わたしたちは、8年前に加茂野公民館で発足したフラダンスサークルです。今は、加茂野・蜂屋・牧野の各公民館と中央公民館、近郊の公民館などで「いつも笑顔で優雅に踊りましょう！」をモットーに18のグループが練習に励んでいます。

昨年は、ディズニーランドのオーディションに合格し、シンデレラ城をバックに感激の公演を行いました。また、「おん祭 MINOKAMO」、「百年公園オータムフェスティバル」、各地区文化祭、敬老会など地域の文化活動やボランティア活動に積極的に参加しています。2月10日に行われた「まなびフェスタ」にも参加し、好評を頂きました。

ハワイアンは、癒やしの音楽といわれており、ゆったりとしたリズムに合わせ、体にあまり負担を掛けずに踊ることができますし、ストレスの解消など体と心の健康増進にぴったりなので、20代から70代までの約300人が、各公民館でフラダンスをエンジョイしています。

現在、中央公民館では、火曜日の夜間・木曜日の昼間にフラダンス初心者講座を行っていますので、ぜひ、一度見にきてください。

※楽しい、愉快な仲間を紹介しませんか  
詳細については、広報係へ